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Protokoll der GV vom 17. Mai 2018, 18 Uhr 

Vorsitz:  Conrad Jauslin. Präsident 

 

Protokoll:  Adrian Schaub (AS) 

 

Ort:  Oslo-Studios 

 

 

 

Conrad Jauslin begrüsst die Anwesenden in den Oslo Studios und dankt für das zahlreiche Erscheinen 

(ca 80 Personen). 

 

Angela Bryner wird als Stimmenzählerin gewählt. 

 

Die Traktandenliste wurde rechtzeitig versandt und seitens der Anwesenden werden keine 

Änderungen gewünscht. 

 

 

1. Protokoll vom 21.4.2016 

 

Das Protokoll der letzten GV vom 21.4.2016 wird genehmigt und verdankt. 

 

Adrian Schaub wird zum Protokollführer gewählt. 

 

 

2. Tätigkeitsbericht des Präsdienten für die Zeit vom Mai 2016 bis April 2018 

 
Der Tätigkeitsbericht des Präsidenten wurde zusammen mit der Einladung verschickt.  

 

Der Präsident fasst die jährlichen Anlässe zusammen (1. August-Feier, Open-Air Kino, Kultur Konzert, 

Neuzuzügeranlass, Advents- und Neujahrsapéro).  

 

Daneben fanden in der Berichtsperiode auch folgende spezielle Anlässe statt: 

- 10 Jahre Qoase 

- Infoveranstaltung Eigenmietwert 

- Flohmarkt 

- Quartierrundgang zum Kulturerbejahr 

- Initiative Bruderholzbuch: R Ehret und C Flierl stellen dem Publikum das Konzept des 

Bruderholzbuchs vor und wie die Bevölkerung dabei mitwirken kann und soll. 

 

Der Präsident führt weiter aus, in welchen politischen Aktivitäten sich der Vorstand in der 

Berichtsperiode engagiert hat: 

- Zukunft Studio Basel 

- Teilrevision Richtplan 

- Vision Quartierarbeit 2020 

- Petition Tramhaltestellen 15/16 

 

Der Präsident stellt den Anwesenden die Frage, ob der NQV das Referendum ergreifen soll, falls der 

Grosse Rat nicht auf die Petition bezüglich der Tramhaltestellen eingeht. Diese würde circa 20-30 

Tausend Franken kosten. In einer Konsultativabstimmung befürwortet eine grosse Mehrheit der 

Anwesenden die Ergreifung eines Referendums. 

 

Der Tätigkeitsbericht des Präsidenten wird mittels Akklamation genehmigt 
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3. Jahresrechnung / Bericht der Rechnungsrevisoren / Déchargeerteilung 

 
Der Kassier orientiert darüber, dass sich die Einnahmen in der Berichtsperiode auf rund 36 Tausend 

Franken beliefen, davon waren rund 33 Tausend Franken Mitgliederbeiträge.Es resultierte ein Gewinn 

von 4'358.- Franken. 

 

Die Anzahl Mitglieder hat sich in den letzten Jahren reduziert (2014: 1105; 2016: 974; 2018: 911). 

 

Die Revisoren lesen den Revisionsbericht vor und danken dem Vorstand für die viele 

Freiwilligenarbeit. 

 

Die Jahresrechnung wird mit grossem Mehr, ohne Enthaltungen und ohne Gegenstimme genehmigt. 

 

Dem Vorstand wird mit grossem Mehr, ohne Enthaltungen und ohne Gegenstimme die Décharge 

erteilt. 

 

 

 

4. Wahl des Vorstands und der Rechnungsrevisoren 
 

Folgende Mitglieder des Vorstands stehen nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung: Stephan 

Maurer und Nadine Gautschi. Der Präsident dankt diesen für ihren teils langjährigen Einsatz.  

 

Ben Schmidt beabsichtigte ebenfalls zurückzutreten, hat sich dies jedoch nochmals überlegt und bleibt 

im Vorstand   

 

Der bisherige Vorstand wird in globo mit Akklamation gewählt. 

 

Als neue Mitglieder werden Karin Rey und Christian Egeler mit Akklamation in den Vorstand gewählt. 

 

Ruedi Guggisberg und Peter Probst werden als Revisoren wiedergewählt. 

 

 

5. Anträge der Mitglieder / Varia 

 
Es sind vor der Sitzung keine Anträge von Mitglieder eingegangen und es werden auch keine durch 

die Anwesenden gestellt.  

 

Es gibt keine Wortmeldungen unter Varia und die GV wird um 1850 beendet. 

 

Im Anschluss hält Hr von Wartburg der cms einen Vorttrag zum Thema "Nordspitz / Dreispitz".  
 
Danach werden die Anwesenden vom NQV zu einem Apéro riche eingeladen. 
 
 


